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22 MAI:

Gosia: Aneeka, bevor du gesagt hast, dass du auch gehen würdest, wie einige andere 
Rassen, die gegangen sind. Wann wirst du gehen?

Anéeka: Wir haben noch kein Datum, aber der Rat der Alcyone hat Alenym bereits 
mitgeteilt, dass dieses Schiff nun von ihnen unterstützt wird, als ihre Augen und Ohren, 
um zu sehen, was der Rest der Föderation tut. Wir haben hier noch Arbeit.

Gosia: Noch etwas anderes. In deinem Interview, das wir kürzlich hochgeladen haben, 
hast du gesagt: "Ich bin hierher gekommen, um den Aufstieg aus dem Orbit zu sehen. 
Aber jetzt verstehen wir, dass es nicht wirklich bekannt ist, was die Föderation für die 
Menschen will. Also, als ihr hierher in den Orbit gekommen seid, was genau war die 
Mission? Was haben sie dir erzählt?

Anéeka: Ich dachte, ich würde einen Aufstieg sehen. Aber jetzt verstehe ich, dass es 
Propaganda von der Föderation war.

Gosia: Aber woher kam diese Idee des Aufstiegs? Also machen sie Propaganda 
innerhalb ihrer eigenen Rassen, die zur Föderation gehören? Für was?

Anéeka: Ja, das wurde uns gesagt. Und viele Rassen glauben das immer noch. Wir 
haben es auch geglaubt. Bis Yazhí uns alles erzählt hat.

Gosia: Aber zu welchem Zweck sagen sie das?

Anéeka: Damit wir hier sind  und ihnen helfen können. Und wie? Es gibt viele Dinge, die 
jedes Schiff tut oder getan hat. Sternensaaten aufwecken. Aber... um was genau , um 
aufzuwachen? Das weiß ich zu diesem Zeitpunkt wirklich nicht. Aber offensichtlich ist es 
etwas, das der Föderation für ihre Agenda passt. Dass wir die Menschen für die Realität 
der ET-Präsenz aufwecken. Das ist die Frage für Yazhi.

Gosia: Aber wie passt das Thema der galaktischen Energie, die alles in der Frequenz 
aufsteigen lässt, hier hinein?

Anéeka: Die Tatsache, dass das Zentrum der Galaxie Wellen ausstrahlt, ist etwas, das 
schon immer so war, aber es ist wahr, dass es heutzutage besonders stark ist, wie wir 
es von hier aus gesehen und gefühlt haben.

Gosia: Und die Reaktoren auf dem Mond versagen?

Anéeka: Das tun sie, aber wie Yazhí erklärt, ist das jetzt belanglos. Sie sagt, es hat 
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nichts mehr mit Reaktoren zu tun. Dieses 3D hängt nur von der Wahrnehmung der 
Menschen auf der Erde ab. Innerhalb dieses Ortes, 3D Erde, ist die vorherrschende 
Wahrnehmungsfrequenz die der normalen Menschen. Was die Föderation will, ist, die 
Wahrnehmung der Menschen so zu verändern, wie es für sie bequem ist. Es ist für mich 
ziemlich offensichtlich, dass, wenn sie alles kontrollieren, werden sie die Dinge dann so 
verändern, wie sie es für das Beste halten.

Gosia: Eine Sache noch, Aneeka. Aus deiner Perspektive. Nicht Yazhi Swaruu, was ist 
jetzt "Befreiung"? Wie verstehst du das?

Anéeka: Die Rassen der Föderation, die hier jetzt  arbeiten, ja, sie glauben an eine 
"Befreiung" und reden  untereinander so. Dieses Schiff ist nicht mehr der gleichen 
Meinung wie vorher. Wir sehen keine Befreiung mehr. Wir sehen nur, dass sie die 
Dynamik der Existenz auf der Erde verändern, das ist alles.

Gosia: Genau so ist es. Warum also reden sie  unter ihnen so, über Befreiung?

Anéeka: Weil es vielleicht nützlich ist, sich untereinander zu manipulieren. Oder weil sie 
mit Befreiung oder der  Befreiung damit meinen, die Satanisten von Menschen 
manifestiert, außer Kontrolle zu bringen.  Das ist der Grund für den "Krieg".

Gosia: Vielleicht weil er abgeschottet ist und einige von ihnen wirklich denken, dass sie 
zur Befreiung beitragen? Ich spreche von ETs.

Anéeka: Ja, viele glauben, dass es eine Befreiung gibt. Aber ich bin sicher, dass es so 
ist, weil sie damit meinen, die Satanisten der Illuminaten herauszuholen. Die Erde von 
denen zu befreien, nicht vom Einfluss und der Kontrolle der Föderation über die Erde.

Gosia: Und wer ist die Neue Weltordnung? Satanisten oder die andere Seite?

Anéeka: So wie ich das verstehe, ist die NWO eine Version, die eine Regierung, eine 
Religion und eine Währung bedeutet. Und es kann als negativ angesehen werden, wenn 
sie unter der Kontrolle der Satanisten steht, oder als etwas Positives, wenn sie unter der 
Kontrolle der Föderation steht. Das heißt, in beiden Fällen gibt es "NWO". Für die 
Föderation, und weil sie es die ganze Zeit sagen, ist die Lösung der Probleme der Erde 
die Einführung der NWO (Eine Regierung, eine Religion und eine Währung.) Denn auf 
diese Weise bekämpfen sich die menschlichen "Clans" nicht gegenseitig.

Gosia: Aber NICHT unter Satanisten, ja?

Anéeka: Nicht unter Satanisten, die die NWO genauso wollen. Aber NWO unter 
Föderation. Wir müssen auch bedenken, dass von hier aus 5D, die Föderation uns nicht 
alles sagt, sie filtert Informationen. Und es gibt auch eine Menge Politik.

Gosia: Aber ihr als Föderation, habt ihr nicht alle das Recht auf freie Informationen ? Als 
Recht?

Anéeka: Ja, von Rechts wegen, deshalb ist Alenym so wütend. Und sie hat es sogar vor 
den Rat der Alcyone gebracht.

Gosia: Und wer beaufsichtigt sie? Die Föderation? Abgesehen von der Ätherischen 
Föderation?

Anéeka: Es ist ein großes Gremium, das Aufsichtspersonen hat, wie in speziellen 
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Kontrollgremien, wie zum Beispiel der Inneren Angelegenheiten. Nur sie. Und, durch 
gestufte Räte oben, aus größeren räumlichen Regionen, so wie es immer ist. Ich 
spreche von der 5D Föderation. Oben weiß ich es nicht, nur Yazhí weiß es!

27 MAI

Robert: Du hattest kommentiert, dass die Aghartianer Probleme mit Reptilien hatten. In 
welcher Situation sind sie jetzt? Wie ist ihre Beziehung oder Kommunikation mit der 
Föderation jetzt?

Anéeka: Sie stehen in Kontakt mit der Föderation, aber sie fahren mit ihrer eigenen 
Problemdynamik fort, die auch Reptilien betrifft, da sie das Leben und den Raum unter 
der Erde teilen. Es ist bekannt, dass sie sich direkt mit der Föderation koordinieren.

Robert: Wie ist die Situation der regressiven Reptilien jetzt aufgrund dieses ganzen 
Krieges, der in den Dummköpfen stattfindet? Sind sie immer noch mit der Fraktion der 
satanischen Kabalen verbündet?

Anéeka: Ja, sie sind immer noch mit den regressiven Kabalen verbündet. Von unten 
kontrollieren sie die Regressive Kabalen selbst. Wenn die Regressive Kabale fällt, 
bedeutet das, dass sie gefallen sind, es geht Hand in Hand.

Robert: Du hast erklärt, dass die Reptilien lebend herausgezogen werden. Was machen 
die Alpha-Dracos mit den Reptilien, die sie extrahieren? Wie halten sie sie am Leben? 
Wohin bringen sie sie? Worin sind die Alpha-Dracos jetzt gerade verwickelt? Wie ist ihre 
Beziehung zu Taygeta?

Anéeka: Wir wissen, dass sie sie wegbringen. Sie sagen nur, dass sie in ihre Welten 
gebracht werden, zu Gemeindiensten oder ins Gefängnis wegen ihrer Verbrechen. 
Andere sagen, sie werden aus diesem Universum herausgebracht, sie geben nicht an, 
wohin. Die Beziehung mit den Alpha Draco ist im Moment sehr herzlich, aber nur das. 
Sie sind nicht in ständigem Kontakt mit Taygeta.

Robert: Welche Position haben die positiven Reptilien hier, nicht nur die Alpha Dracos, 
sondern auch die auf der Erde? Diejenigen, die positiv sind? Was machen sie? Wo sind 
sie?

Anéeka: Die positiven Reptilien selbst sind entweder kontrollierte Opposition der 
Negativen oder "zivilen" Fraktionen mit wenig politischer Macht innerhalb der 
Reptiliengemeinschaft insgesamt, so etwas wie Verschwörungsanhänger für die 
Menschen, aber in der Reptiliengesellschaft. Dort ist es dasselbe. Ich spreche nur von 
den positiven Reptilien auf dem Planeten.

Ein Beispiel dafür ist die Fraktion, die Q anon, Trump und andere aus der gleichen 
Denkrichtung kontrolliert, von der wir hoffen, dass sie funktioniert oder etwas zugunsten 
der Menschheit bewirken kann.

Robert: Wie laufen die dummen Kriege? Ist es wahr, dass es viele menschliche und 
außerirdische Opfer gibt?

Anéeka: Es wird gesagt, dass es viele Opfer der Föderation und des menschlichen 
Militärs gibt. Alles, was ich bestätigen kann, ist der Tod eines Elite-Militärs der Alfa 
Centauri an der Elfenbeinküste vor ein paar Wochen.
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Robert: Wie läuft das Blue Beam Projekt? Wollen sie es immer noch in Gang bringen? 
Und wenn ja, wie wollen sie es machen?

Anéeka: Wir haben Informationen, durch Beobachtung und durch das, was andere 
Rassen an uns weitergeben, dass es am Laufen ist. Viele Spiralen, Städte in Wolken 
und Engel, die man am Himmel sieht, sind genau das, nur Blue Beam. Aber seit Beginn 
des Jahres gab es viel Verkehr von den echten Schiffen der Föderation, geheimen 
menschlichen Schiffen und von Rassen, die Neutrale genannt werden. Die Regierungen 
benutzen Verschwörungstheorien über den Blauen Strahl als Tarnung, um den realen 
Schiffsverkehr zu diskreditieren.

Robert: Wenn man einen der Standpunkte der Föderation in Betracht zieht, in dem sie 
es nicht für angebracht halten, dass die Menschen die Erde verlassen, weil sie als 
Schöpfer die Matrix an andere Orte mitnehmen und ihre Tulpas und Egregoren in 
anderen Welten erschaffen würden und damit das Leben an anderen Orten gefährden 
würden, wie hat die Föderation das bei der Befreiung von Alpha Centauri gemacht? Wie 
schafften sie es, dass die Menschen in Phaiton befreit wurden, um ihre Albträume nicht 
zu manifestieren?

Anéeka: An sich bestand der Planet Alpha Centauri Phaethon (heute Alfrata) seit 
Tausenden von Jahren aus Menschen, die der Erde entnommen wurden. Obwohl er 
also außerhalb dieses Sonnensystems liegt, sind die Alpträume der Alfrataner die 
gleichen menschliche Alpträume.

Da es bereits ein Ort offener Sklaverei ist und nicht wie auf der Erde manipuliert wird, 
beschloss die Föderation, direkt in die militärische Befreiung einzutreten.

Sie manifestierten ihre Alpträume nicht mehr unter direkter Führung der Föderation, 
indem sie ihnen andere positive Optionen gaben und ihnen beibrachten, wie sie ihre 
Manifestationen kontrollieren können. Dies dauerte mehrere menschliche Jahrhunderte 
und sie sind immer noch dabei, dies zu verstehen und zu transzendieren, was auch der 
Grund ist, warum sie heute die aktivste Rasse bei der sogenannten Befreiung der Erde 
sind, ein Begriff, der bereits von der Föderation missbraucht wurde und mit dem Taygeta 
nicht einverstanden ist.

Robert: Kannst du uns sagen, wie viel Prozent der Menschheit wach ist? Sind wir in der 
Nähe von 50%?

Anéeka: Nach Angaben der Föderation nähert er sich jetzt 51%. Aber die Rassen 
Engan, Taygeta, Urmah und Solatian bezweifeln, dass diese Zahlen wahr sind und 
schätzen das menschliche Erwachen eher auf 10%.

1. JUNI

Gosia: Aneeka, könntest du ein Statement über den Raketenstart zur ISS abgeben? 
Viele Leute fragen danach. Obwohl du uns bereits gesagt hast, dass es  Theater war. Ist 
es Theater, ja? Es gibt niemanden auf der ISS.

Anéeka: Was dir gesagt wird, ist eine offizielle Tarnung für das, was sie wirklich tun: Der 
Start von Satelliten en masse, um die Erde mit dem 5G-Signal abzudecken, um jeden 
mit dem Chip zu kontrollieren und andere damit verbundene Zwecke wie die Agenda 30.

Gosia: Wow, daran habe ich gar nicht gedacht! Ergibt Sinn! Aber siehst du, wie diese 
Satelliten installiert werden?
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Anéeka: Ja, wir sehen sie von hier aus, wie sie die Satelliten aufstellen. Es sind die 
SpaceX-Raketen von Elon Musk. Es ist die Föderation selbst, die hinter den Satelliten 
steckt, die installiert werden. Und das ist der Grund, warum sie uns nicht in ihrer Nähe 
haben wollen. Bis jetzt sind sie im Grunde genommen für die 5G-Übertragung.

Gosia: Aber hast du nicht gesagt, dass sie für das Zieltraining der Föderation benutzt 
werden? Dass sie auf sie geschossen haben?

Anéeka: Diejenigen, die nicht unter dem Befehl der Föderation standen, ja. Diese hier 
nicht, weil sie in die andere Richtung schauen. Regressive Satelliten werden gestartet. 
Aber es gibt einen Krieg an sich. Sie haben auch eine Elon Musk-Rakete zerstört. Sie 
sagen, es war ein fehlgeschlagener Test. Sie lügen, sie wurde mit der Nutzlast zerstört. 
Die Föderation wird alles zerstören, was sie für unpraktisch hält. Und  wird  das 
zulassen, wofür sie sind. Es gibt hier einen groß angelegten Krieg. Hohe Föderation 
gegeneinander. Aber auf niedrigeren Ebenen kämpfen regressive Fraktionen (Spiegel 
des menschlichen Geistes) gegen nicht-menschlichen Rassen. Zwischen Kabalen, 
Geheimbünden und nicht-menschlichen Rassen.

Um genau zu sein, ein Beispiel für einen Krieg zwischen nicht-menschlichen Rassen auf 
einer Ebene unterhalb der Föderation, wären die Konfrontationen, als die sehr geheimen 
menschlichen Organisationen, deren Ruf man  kennt und kontrolliert: Karistus-Anunnaki 
gegen Vlash Maitré. Karistus ist eine 6D-Rasse und darüber, positive Energetiker, die 
hauptsächlich ¨unten¨ durch positive organische Portale (alle Menschen sind organische 
Portale) und Anunnaki (sie meinen die 5D positiven Rassen. Taygeta fällt hier unter 
diese Art.) agieren gegen die Reptilien der Erde und die großen Grauen . Wir haben 
schon gesagt, was dieser schon abgenutzte Name Anunnaki bedeutet, . Aber hier 
spreche ich darüber, wie die Leute, die in den Geheimgesellschaften der Erde uns 
einstufen, die über diese Dinge Bescheid wissen, .
Gosia: Ihr seid also auch organische Portale, richtig? Alle biologischen Anzüge wären 
das. 3D oder 5D, nicht wahr? Zumindest nehme ich es so wahr.

Anéeka: Stimmt, das sind wir alle.

Gosia: Noch etwas anderes. In dem Video hast du gesagt... dass die Föderation durch 
Geheimgesellschaften, Illuminati etc. auf der Erde installiert ist. Aber es ist gesagt 
worden, dass dies die menschliche Schöpfung ist. Also, aus wem setzen sich die 
Illuminati wirklich zusammen? Nur aus Menschen, oder aus Mitgliedern / Einflüssen der 
Föderation?

Anéeka: Es ist nur so, dass ihr vergesst, dass es, wie Swaruu gesagt hat, keine klare 
Grenze zwischen dem Menschlichen und dem Nichtmenschlichen gibt. Die Menschen 
sind also die Föderation selbst. Sie wirken durch sie hindurch, auch als organische 
Portale. Deshalb ist alles so kompliziert und deshalb ignorieren sie die Gesetze des 
freien Willens, weil sie glauben, dass sie das Recht dazu  haben, das zu tun, was sie 
aus diesem Grund tun.

Gosia: Ja, ich weiß. Aber mit Menschen meine ich diejenigen, die rein, die der Erde 
sind, ohne etwas über die Föderation zu wissen. Ich stelle die Frage neu:Bestehen die 
Illuminati  aus den Mitgliedern der Föderation, die bewusst mit der 5D-Föderation 
arbeiten (Step-Downs, Walk-Ins etc.), oder rein menschlich, OHNE die Verbindung zur 
Föderation zu kennen?

Anéeka: Es ist eine Mischung aus allem. Die niedrigen Illuminati und Deep State 

5



Illuminati sind größtenteils menschlich, aber die hohen Illuminati sind reine ETs in 
menschlichen Anzügen, organischen Portalen und ähnlichem.

Gosia: Sie sind sich dessen bewusst, wer sie sind, ja?

Anéeka: Einige sind sich dessen nicht bewusst, es hängt von jedem Einzelnen, und 
dem Grad der Beteiligung ab. Es hängt von jedem einzelnen von ihnen ab.

Gosia: Warum interessieren sie sich dann für satanistische Rituale und all das? Wissen 
sie, dass ihr von der Föderation seid, werdet ihr das zulassen?

Robert: Es wird kompliziert. Vielleicht sind es die, die zur menschlichen Schöpfung 
gehören. Wie Tulpas und all diejenigen.

Gosia: Ja, aber sie würden auch zur Föderation gehören. Oder vielleicht sind sie auf 
dieser niedrigeren satanistischen Ebene schiere Menschen.

Anéeka: Da die satanistischen Ebenen unterhalb der Föderation liegen, ist es genau 
das, was die Föderation kontrollieren und auflösen will. Diejenigen, die zum Beispiel die 
weißen Hüte der Illuminati sind, sind eindeutig Föderation. Und sie arbeiten gegen die 
menschlichen Manifestationen, die von den regressiven satanistischen Illuminati 
gefördert und unterstützt werden. Und daher die Karistus-Anunnaki vs. Vlash-Maitré.

Gosia: So hohe Illuminati sind keine Satanisten.

Anéeka: Es hängt davon ab, wie wir es betrachten, wer dann diese hohen Illuminaten 
sind. Es ist nur so, dass es so, wie es Weiße gibt, auch Schwarze gibt, und sie werden 
gleich stark sein. Wir können nicht verallgemeinern.

Gosia: Ok, und eine Sache verstehe ich nicht. NWO, die, mit den Chips und 
Impfstoffen, ist das die NWO, die die Föderation durchsetzen will? Auf welcher 
Grundlage wollen sie später die holographische Gesellschaft installieren? Oder ist all 
das mit den Chips und Impfstoffen eine andere Fraktion? Denn es ist gesagt worden, 
dass die Genozidparteien Satanisten sind. Und Föderation ist NICHT das, wie oben 
erklärt. Also diktiert die Logik, dass die Föderation dann keine NWO mit Impfstoffen und 
Chips will.

Anéeka: Ja, richtig. Aber da ist noch etwas anderes. Es gibt zwei (2) NWOs  1. Der 
schreckliche Satanist./ 2. derjenige der Föderation, der die Erde befreit. In beiden Fällen 
ist es notwendig, dass es keine Länder, eine einzige Regierung, eine einzige Religion 
und eine einzige Währung gibt. Ob man sie zur holographischen Gesellschaft bewegen 
will oder nicht. Taygeta, zum Beispiel, hat nur eine Regierung, hat keine Religion, aber 
ein Glaubenssystem. Und wir brauchen keine Währung mehr. Jedoch ist es  immer 
noch eine Globalisierung.

Obwohl die Föderation in der Tat ALLES ist.Erlaubt sie den Fraktionen, die ihr und unter 
ihrer Kontrolle stehen, zu kämpfen, zum Beispiel  den Karistus-Anunnaki gegen Vlash-
Maitré. Aus "Respekt" vor dem freien Willen der Menschen, weil sie das erleben wollen. 
Aber am Ende steht die Föderation über dem Regressiven und Positiven.

Robert: Aber die Frage wäre doch,... Ist die Föderation gespalten, oder spaltet sie sich?

Anéeka: Aus bestimmten Blickwinkeln, oder aus niedrigen Blickwinkeln ja,  ist sie 
gespalten, und deshalb gibt es Krieg. Aber von oben ist sie es nicht und erlaubt unten 
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nur  Reibung , weil sie es als einen natürlichen Prozess des Aufstiegs von Menschen, 
Rassen und Seelen sehen.

Es ist nur so, dass ich hier immer wieder darauf bestehe: Betrachte die Dinge nicht von 
einem einzigen Blickwinkel aus. Von einem Standpunkt aus betrachtet sind die Dinge 
auf eine Weise so, aber von einem anderen, erweiterten Standpunkt aus betrachtet, 
sind die Dinge anders.

Robert: Ok. Aber man könnte sagen, dass die "negative" Fraktion in den unteren 
Schichten der Föderation wäre und die positive in den höheren Schichten? Ich stelle mir 
vor, dass sie auch Teil des Aufstiegs der Basen der Föderation ist. Wie eine 
Pyramidenstruktur.

Anéeka: Ja, aber die regressiven Fraktionen werden nicht mehr "Föderation" genannt. 
Und von niedrigen Positionen aus, von niedrigen Ebenen aus, kämpft die Föderation 
gegen die regressiven Fraktionen. Kämpfen, wie Schießen und alles. Aber von oben, 
nein.

Gosia: Danke. Ich denke also, dass es nicht gut ist, dass für diese beiden Linien 
derselbe Name NWO verwendet wird. Denn man kann etwas Positives sein, aber die 
Leute werden es schon mit etwas Schlechtem assoziieren.

Anéeka: Hier gibt es eine Trennung. Zwischen der Föderation, die ich von hier aus 
sehe, und dem, was Yazhí von ihrem Standpunkt aus sieht.Sind  beide NWO, ja, aber 
wie du gesagt hast, hat dieser Begriff bereits eine negative Bedeutung. Obwohl das 
Problem ist, dass die planetare Vereinigung von den Menschen als invasivere NWO 
angesehen wird, ob sie nun positiv ist, oder nicht. Ein weiteres Problem ist, dass durch 
die Umsetzung der positiven globalen Vereinigung, wenn die Regressiven nicht zuerst 
bereinigt werden, werden sie diese Infrastruktur von Macht und Ideen nutzen, um 
positive Ideen in Richtung negativer, regressiver NWO zu verzerren. Und das ist der 
Grund für den Krieg. Weil es etwas sehr komplexes ist und es nichts als Referenz auf 
der Erde gibt, um dies zu verstehen. Die planetarische Vereinigung ist der einzige Weg 
für sie, mit dem Kämpfen aufzuhören.

Gosia: Im Idealfall ist das Konzept ja positiv.

Anéeka: Das Problem ist, dass wenn die Regressiven es benutzen, dann wird es zu 
einem großen Problem. Und diese Regressiven sind menschliche Manifestationen. Das 
Konzept ist positiv, aber wenn positive Wesen es aufbauen, dann wird es zu einem 
großen Problem. Auf diese Weise kann es also nur ein Spiegelbild der Menschen sein.

4. Juni

Frage: HABEN DIE TAYGETER ANGEGEBEN, WIE MAN SICH PRAKTISCH IN EINE 
HOLOGRAPHISCHE GESELLSCHAFT VERWANDELN KANN?

Anéeka: Noch nicht, das wird später oder so bald wie möglich behandelt werden, aber 
wir haben das im Kopf.

Frage: GIBT ES NOCH ANDERE PLANETEN, DIE 3D ERLEBEN?

Anéeka: Alle Planeten und Orte im Universum haben einen 3D-Aspekt, so wie sie auch 
jede andere Dichte haben. Im Wesentlichen gibt es KEINE Dichten, da dies nur ein 
menschliches Konzept ist, um zu verstehen zu versuchen , wie alles besser funktioniert.
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Eine Dichte hängt nur vom Frequenzbereich und vom persönlichen Frequenzbereich der 
Wahrnehmung ab, der für jede Person unterschiedlich und speziell ist.

Frage: VERSUCHT DIE FÖDERATION POSITIVE ERFOLGE ZU VERHINDERN?

Anéeka: Nein. Die Föderation tut nur das, was sie für die Menschen und für sie selbst 
für das Beste hält. Das Problem ist, dass oft das beste Ergebnis, nicht sofort gute und 
günstige Veränderungen für die Menschen bringen kann, eher in einem mittel- bis 
langfristigen Rahmen.

Und manche Dinge mögen für einige Gruppen von Menschen positiv und bequem sein, 
aber nicht für andere. Aber im Allgemeinen tut die Föderation nur ihr Bestes, so wie 
jedes einzelne ihrer Mitglieder.

Frage: HAT DIE FÖDERATION IHRE GEDANKEN ÜBER DIESE UNS GEGEBENE 
OFFENBARUNG AUSGEDRÜCKT?

Anéeka: Einige Mitglieder sehen diese "Offenbarung" als gefährlich an, weil wir zu viele 
Details und zu offen preisgeben. Einfach aufgrund der Tatsache, dass wir zu diesem 
Zeitpunkt die offenkundigeren Nichtmenschen zu sein scheinen.

Frage: WER WAREN DIEJENIGEN, DIE DIE FÖDERATION VERLASSEN HABEN? 
WARUM? WOHIN? UND WAS MACHEN SIE, SEIT SIE DIE FÖDERATION 
VERLASSEN HABEN?

Anéeka: Sie haben die Föderation nicht "verlassen". Sie haben nur dieses Gebiet 
verlassen. Sie sind immer noch Mitglieder der Föderation. Sie sind zu ihren 
Heimatplaneten zurückgekehrt. Wir können nicht wissen, für wie lange, das hängt von 
den einzelnen Rassen ab.

Es waren viele, die gegangen sind, ich darf nur 2 Rassen nennen, die gegangen sind:

Engan (Electra Plejaden) und Urmah (Vega Lyra-Avalon).

Frage: WARUM LASSEN SIE ZU, DASS LOGISCHE RASSEN DIE ANFÜHRER DER 
LYRISCHEN BASISRASSE,WIE WIR  SIND?

Anéeka: Darauf haben wir keine Antwort. Vielleicht aufgrund der internen Politik der 
Föderation, die der Meinung ist, dass sie ein einfacheres, "logischeres" Ergebnis mit 
einer objektiven Sichtweise haben. Wir suchen die Antwort auf diese Frage ebenfalls 
jetzt gerade !

Die Frage: WENN DIE FREQUENZKOMPATIBILITÄT NICHT-EMOTIONALE RASSEN 
ANZIEHEN WÜRDE, UM DIE FÖDERATION FÜR DIE ANGELEGENHEITEN DER 
ERDE ZU LEITEN, WÄRE ES FÜR DIE EMOTIONALEN RASSEN DAS GLEICHE, 
RICHTIG?

Anéeka: Ja, genau, deshalb sind wir jetzt auch hier, um zu helfen. Wir wollen die 
logischen Standpunkte und das Vorgehen nicht diskreditieren. Alles, worauf wir 
bestehen und worum wir bitten, ist, auch die emotionalen Teile zu berücksichtigen und 
einzubeziehen. Denn emotionale Rassen wie die unsere sehen und verstehen auch die 
Logik in den Emotionen.
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Frage: WERDEN DIE TAYGETER IHRE PRÄSENZ AUF DER ERDE JETZT 
VERÄNDERN (VERSTÄRKEN)?

Anéeka: Zum jetzigen Zeitpunkt werden die Taygeter ihre Präsenz auf der Erde nicht 
verstärken, da die Besatzung hier jetzt, obwohl nur 32 Personen klein,  mehr als genug 
sind, um zu helfen, wenn man bedenkt, dass das, was wir tun können, durch die 
Föderation selbst begrenzt ist.

Frage: ARBEITEN DIE STERNENSAATEN FÜR DIE RASSEN, DIE FÖDERATION, 
ODER FÜR BEIDE?

Anéeka: Für beide und für wen auch immer die Starseeds   entscheidensich selbst, mit 
oder für wen sie  arbeiten!

Frage: WIE OFT WERDEN DIE ANFÜHRER DER 5D FÖDERATION ERNEUERT?

Anéeka: Sie bleiben so lange auf ihren Posten, wie sie ihre Arbeit zufriedenstellend 
erfüllen können, und das hängt von der Wahrnehmung und den Interessen der 
Föderationsmitglieder und ihrer Vertreter ab, je nachdem, was sie wollen, brauchen, 
oder erwarten. Sie werden nicht ersetzt, weil eine Dienstzeit endet, denn hier funktioniert 
die Zeit anders.

Frage: INTERVENIERT SWARUU  BEI DER 5D FÖDERATION , UM SICH DANN ZU 
UNSEREM VORTEIL ZU BEWEGEN?

Anéeka: Ja, und auf eine Weise, die wir immer noch nicht verstehen können, da sie von 
höheren Dichten aus arbeitet. Aber sie arbeitet definitiv daran, die Art und Weise, wie 
die 5D Föderation funktioniert, zu verändern, indem sie sie sehen lässt, wo sie versagen 
und was noch überarbeitet werden muss. Swaruu ist jetzt ständig am Werk, und zwar 
auf unabhängige Weise. Und zu Gunsten der Erde und ihres Volkes.

Frage: Nach dem, was ihr im Moment wisst, was sind die besten Aktivitäten und 
Verhaltensweisen, die wir Sternensaaten annehmen sollten, um eine schnelle und 
effektive totale Enthüllung zu ermöglichen?

Anéeka: Um in deiner eigenen Macht zu stehen, entscheide, was enthüllt werden muss. 
Du musst die Verantwortung für deine eigenen Entscheidungen übernehmen, was 
wichtig ist und was nicht. Das ist die Essenz deiner Arbeit. Die Sternensaaten müssen 
entscheiden, proaktiv und verantwortungsbewusst sein. Nicht direkt auf Anweisungen 
warten. Sie sind weise. Ihr müsst euch vereinigen, nicht gegeneinander kämpfen, 
dasselbe gilt für die Menschen. Liebe und Integration sind der Schlüssel.

Frage: WIE SEHR BEEINFLUSSEN UNSER SONNENSYSTEM & UNSERE 
ASTROLOGISCHEN ZEICHEN JEDEN IN DEN 5D & DARÜBER?

Anéeka: Alles ist sehr verbunden. Es beeinflusst alle Dichten und jeden in ihnen. Die 
Antwort ist, dass 3D die 5D und darüber genauso beeinflusst, wie 5D und darüber die 
3D. Es ist alles eine Frequenzmasse, keine wirklichen Dichten. Eine Masse, nur die 
persönliche Wahrnehmung ist es, die bestimmt, welche Dichte als solche du, oder jeder 
andere lebt und wahrnimmt.

Frage: FÖDERATION, WENN DEIN KIND UM GIFT BITTET, WÜRDEST DU ES IHM 
NICHT GEBEN, ALSO WARUM GIBST DU UNS KRIEGE UND KREBS UND 
MISSBILDUNGEN UND SCHMERZEN, WEIL WIR IN EINEM WUTANFALL DANACH 
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FRAGEN KÖNNTEN. DAS BEDEUTET NICHT, DASS WIR ES HABEN SOLLTEN.

Anéeka: Das ist genau der Standpunkt der Föderation. Deshalb wollen sie die 
Menschen kontrollieren und haben es schwer, zu entscheiden, was sie ihnen geben 
sollen und wie viel. Aber sie denken auch, dass das Baby, wenn es nicht von sich aus 
die schädlichen Auswirkungen von Gift erfährt, niemals lernen wird. Das ist im Grunde 
ihre Sichtweise. Und wir sind der Teil der Föderation, neben ein paar anderen natürlich, 
die genau das sagen, was ihr seid. Dass es nicht notwendig ist, das Gift zu erfahren!

Frage: WENN DIE FÖDERATION HOLOGRAPHISCH IST, WARUM TUN SIE DAS 
DER TAYGETISCHEN CREW AN?

Anéeka: Weil selbst in einer holographischen Gesellschaft, wenn eine Entscheidung 
getroffen wird, kann sie manchmal nicht den Bedürfnissen und Wünschen, den 
Standpunkten aller entsprechen, aber sie entscheiden, dass die eine oder andere 
Vorgehensweise der bestmögliche Plan für die jeweilige Situation sein kann. Manche 
müssen einstimmig sein, andere nicht.

Frage: WEISST DU, OB DIE 5D FÖDERATION DURCH ANDERE FÜHRER ERSETZT 
WERDEN KÖNNTE, DIE MEHR IM EINKLANG MIT DEN MENSCHEN SIND?

Anéeka: Nur wenn der Rest der Föderation zu dem Schluss kommt, dass ihre 
Ersetzung die beste Antwort auf das Problem ist.

Frage: Hat der Planet einen Besitzer? Hat Gaia dazu nichts zu sagen?

Anéeka: Nach unserem Verständnis, der Taygeter, ist Gaia ein bewusstes Wesen. Aber 
wie alle bewussten Wesen ist ihr Gewissen die Summe all der anderen Bewusstseine, 
die in ihr wohnen. Das bedeutet, dass das, was das Kollektiv auf der Erde will, das ist, 
was Gaia will.

Aber selbst in diesem Beispiel kann es Teile innerhalb von Gaia geben, die nicht mit 
anderen übereinstimmen, was zu Konflikten innerhalb von Gaia führt, also könnten wir 
sagen, dass Gaia eine schwere psychologische Veränderung durchmacht, einen 
Bewusstseinswandel. Das Wesen von Gaia ist krank. Was ihr, die Menschen, tut, 
bestimmt, wie sie heilen wird. Ihr seid ihre Zellen, ihr seid ihr Immunsystem.

Obwohl es offiziell keinen Besitzer haben kann, ist die Föderation selbst am nächsten 
dran, der Besitzer zu sein.

Frage: ARBEITET COBRA MIT DER FÖDERATION ZUSAMMEN??

Anéeka: Kann im Moment keine Antwort über Cobra geben.

Frage: WO IST DIE NEGATIVE K.I. (künstliche Itelligenz) IN DIESER PYRAMIDE DER 
MACHT??

Anéeka: Überall, als das Hauptwerkzeug der Kontrolle. Sie ist auf jeder Ebene präsent.

Beispiel: eine sehr arme Bauernfamilie auf dem Land, die aber einen Fernseher und 
Handys besitzt.

Frage: WAS HALTEN DIE TAYGETER DAVON, DIE KONTAKTOPERATIONEN ZU 
ÜBERNEHMEN UND DER MENSCHHEIT ZU HELFEN? SIE ERWEITERN AUCH IHRE 
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KOMMUNIKATIONSTEAMS, UM ZU HELFEN. MEHR KADETTEN, SCHIFFE, VON 
ALCYONE UND TAYGETA.

Anéeka: Wenn die Föderation es erlauben würde, könnten wir die Verantwortung 
übernehmen oder annehmen. Reden, als Besatzung und in diesem Schiff. Wir würden 
unsere Crew nach Bedarf erweitern, aber wir sehen an diesem Punkt nicht die 
Notwendigkeit dazu.

Frage: SIE SAGTEN ETWAS ÜBER EINE "AI"(künstliche Itelligenz), DIE ROTE 
KÖNIGIN, Ist das ET- AI?

Anéeka: Die Rote Königin ist nur einer von vielen Knotenpunkten der planetarischen, 
von Kabalen regierten Kontrolle,  K.I (künstliche Itelligenz). Alle miteinander verbunden. 
Aber sie ist von Menschen gemacht. ET- A.I ist hauptsächlich außerhalb des Planeten, 
an Bord von Schiffen.

Frage: WIE KÖNNEN WIR SIE HIER UNTEN SEIN, WENN SIE NICHT EMOTIONAL 
SIND? VERLIEREN WIR UNSERE EMOTIONEN WÄHREND WIR AUFSTEIGEN? WIE 
KANN DAS SEIN?

Anéeka: Weil sogar die Sternensaaten der nicht-emotionalen Rassen in einem 
menschlichen Avatar sind, der dazu bestimmt ist, alle Rassen im menschlichen Körper 
zu einer einzigen Rasse zu machen.

Also beinhalten emotionale Menschen auch die Sternensaaten der nicht-emotionalen 
Rassen. Auch viele nicht-emotionale Rassen sind ebenfalls neugierig und wollen wissen, 
was Emotionen sind und was sie von den Emotionen lernen können. Das ist der Grund, 
warum viele nicht-emotionale Rassen in den menschlichen Körper eintreten. Alle auf der 
Suche nach Expansion. Andere Standpunkte und alles.

Aber dann, selbst wenn die Sternsamen der nicht-emotionalen Rassen, sagen die 
andromedanischen Sternsamen, während sie menschlich sind, werden sie es auch 
schwer haben, mit den Mitgliedern ihrer Rasse, die gegenwärtig als ursprüngliche 5D 
Andromedaner inkarniert sind, in Beziehung zu treten und ihnen zuzustimmen.

Aber einige Sternsamen der nicht-emotionalen Rassen behalten auch ihre nicht-
emotionale Art zu denken und zu reagieren, während sie Menschen sind. Sie schaffen 
andere Sichtweisen und eine andere Reihe von Problemen, die es zu lösen gilt.

Frage: WENN DAS ALLES AUF MENSCHLICHEN WAHLEN BASIERT, WENN DIE 
SCHLECHTE OPTION IMPFSTOFFE SIND, WAS IST DANN DIE GUTE WAHL, DIE 
WIR NICHT WÄHLEN?

Anéeka: Euren Konflikt miteinander zu lösen. Wissend, dass es andere Optionen zur 
Überbevölkerung gibt, die keinen Völkermord beinhalten.

Verstehen, dass ihr alle in einer Lüge lebt, da es keine Überbevölkerung gibt. Nur eure 
Städte sind überbevölkert, und der Rest ist Propaganda. Die Natur leidet, aber nicht 
direkt wegen der Menschen, sondern wegen der Denkweise der Führer, die wiederum 
aus den Menschen entstammen.

Was ihr einsehen müsst, ist, dass ihr euch nicht auf eure Regierungen verlassen müsst, 
um eure Entscheidungen zu treffen. Sie haben nicht eure besten Interessen zur Hand. 
Geht nicht auf die Straße, um für irgendetwas zu protestieren, denn das ist es, was die 
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Kabalen wollen. Aber richtet euch nicht nach regressiven und invasiven Auferlegungen, 
die euch auferlegt werden. Einigkeit unter euch ist der Schlüssel. Stimmt einfach nicht 
zu, gehorcht nicht.

Aussage eines Zuschauers: Es scheint, dass wir lernen müssen, OHNE die Föderation 
zu leben

Anéeka: Nein. Du musst die Föderation SEIN.

Frage: Warum ist die Mondmatrix nicht deaktiviert?

Anéeka: Weil die Deaktivierung der Matrix von der Wahrnehmung der Menschen 
abhängt. Nicht von einem Gerät, das außerhalb der Wahrnehmung der Menschen liegt. 
Du bist der Schlüssel aus der Matrix. Die Mondfrequenz ist nicht mehr wichtig oder 
relevant.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/

12


